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ASSEMBLEA ORDINARIA SSSA 

- 2024 -  

 

 

 

Votanti  

Regazzi Tanja, Vitali Seline, Mattei Stefano, Grossini Tiziano, Trotta Pasqualino, Pinotti Sandro, Galizia 

Beat, Regazzi Diego (socio SSSA e presidente Gruppo Sub Verzasca), Orlando Maurizio, Vitali Maurizio 

(presidente SSS Regione Sud), Bonzanini Gianni, Pillon Ugo, Sussigan Nicola, Gianoli Lucas, Flammini 

Francesca, Boggia Michele, Vacchini Aline, Vom Kalhen Monika, Jacot Etienne (presidente CMAS 

regione Ticino), Nizzola Anna (presidente Commissione Acque Sicure)  

 

Scusati  

Giorgio Monaco, Lars Schmid, Roberto Poletti 

 

*   *   * 

 

L’Assemblea generale ordinaria 2024 della Società Svizzera di Salvataggio di Ascona è convocata il 

giorno 12 marzo 2024 presso la Sala dell’Asilo Comunale di Ascona e ha inizio alle ore 19.00.  

 

Prima di iniziare, si comunica l’inserimento di una nuova trattanda che viene inserita al punto 9. 

 

 

L’ordine del giorno si presenta quindi come segue: 

 

1. Accettazione del verbale dell’ultima Assemblea  

 (visionabile sul sito http://www.subascona.ch/download.html) 

2.  Nomina di due scrutatori  

3.  Relazione del Presidente  

4.  Relazione del Commissario Tecnico  

5.  Relazione del capo materiale 

6.  Relazione del cassiere e discussione dei conti 

7.  Rapporto dei revisori  

8.  Nomine statutarie 

- Sostituzione Commissario Tecnico 

9.  Prestito ponte Banca Raiffeisen (residuo saldo nuovo natante) 

10.  Preventivo 2024 

11.  Adeguamento tassa sociale  

12.  Programma annuale  

13.  Proposte dei membri (le proposte sono da inoltrare per iscritto al comitato 5 giorni    

 prima dell’Assemblea Art. 4 cpv. 3 Statuto) 

14.  Eventuali  

 

 

Il presidente Stefano Mattei dà il benvenuto ai soci presenti e agli invitati e scusa gli assenti. 
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1. Accettazione del verbale dell’ultima assemblea 

 

Nicola Sussigan chiede l’esonero della lettura; il verbale 2023 è accettato all’unanimità. 

 

 

2. Nomina di due scrutatori 

 

Gianni Bonzanini e Maurizio Orlando 

 

 

3. Relazione del presidente 

 

Buona sera a tutti e ben ritrovati,  

2023 anno di grande impegno per il comitato a favore del progetto del nuovo natante e finalmente 

– speriamo – siamo giunti alle battute finali. 

Impegno importante soprattutto per riuscire a trovare sostenitori, il tutto partito con la creazione di 

un crouwdfunding attraverso il sito “Eroi Locali” della Banca Raiffeisen; vi assicuro che il lavoro di 

preparazione, filmato, informazioni da inserire e liberatorie da firmare è stato immane. Purtroppo, il 

risultato non è stato quello sperato, principalmente per la complessità di accesso al sito per il 

versamento. 

E allora? Non ci siamo persi d’animo e abbiamo aperto il mitico TWINT. 

Grazie a questi due sistemi e ad un lauto prestito, siamo riusciti a portare in banca ca. Fr. 40'000.00, 

che ci hanno permesso di pagare le prime due rate del nuovo battello. 

Ma non è finita qui perché siamo riusciti ad ottenere una sovvenzione cantonale di Fr. 42'000.00, 

Raiffeisen Ascona Fr. 14'000.00 e un altro sponsor cospicuo sarà il TCS con Fr. 20'000.00. 

Vedremo nelle trattante più avanti che siamo riusciti a vendere il S. Cristoforo che avrà una nuova 

“gioventù” nel mar Tirreno ad Ischia presso una ditta di lavori subacquei. 

In buona sostanza il nuovo natante sarà quasi interamente saldato e quindi, su suggerimento della 

ditta di leasing, non dovremo finanziarlo. 

Un unico rammarico in tutto questo è stata la latitanza dei soci con un loro piccolo sostegno 

finanziario, solo pochissimi soci hanno aderito… oltre al comitato. Mah, vabbè, tutti potrete 

approfittare della nuova imbarcazione. 

Ho quasi terminato di tediarvi, voglio solo ricordarvi dei picchetti; abbiamo bisogno di ognuno di voi 

e quindi vi chiedo uno sforzo nell’organizzarvi per poter partecipare ad almeno un week end. 

Bene, ora procediamo con il resto dei lavori assembleari, e ringrazio ancora tutti voi che fate vivere 

la nostra fantastica società. 

 

La relazione del presidente è accettata all’unanimità. 

 

 

4. Relazione del Commissario Tecnico  

Prima di iniziare, Pico comunica la sua uscita dopo 20 anni di comitato e ringrazia tutti i compagni di 

di avventura presenti e passati e per i bei momenti passati insieme. L’unico rammarico è di non aver 

trovato un sostituto malgrado l’avesse cercato. Comunica che continuerà ad organizzare e fare i 

corsi sub. Segue un applauso dalla sala. 

 

Cari amici, soci della SSS Ascona eccoci nuovamente assieme a questa assemblea per ritrovarci e 

soprattutto per raccontarvi quello che nel 2023 abbiamo fatto, tra impegni di dovere e impegni 

piacevoli: 
 

Picchetti 

 

Abbiamo svolto 3 turni di picchetto: 
 

Picchetto 1 → dal 5 all’11 giugno 

Picchetto 2  → dal 24 al 30 luglio 

Picchetto 3  → dal 11 al 17 settembre 
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Nel primo picchetto durante la nostra uscita di prevenzione abbiamo ricevuto una richiesta da parte 

della Polizia Lacuale per aiutarli a recuperare una barca alla deriva. Per il resto dei picchetti non 

abbiamo avuto nessuna chiamata o intervento di rilievo; abbiamo unicamente effettuato le uscite 

di prevenzione nei fine settimana. 

 

 

Ali di seta 

 

La nostra società è stata interpellata dal Sig. Rinaldo Kumin (ex SSS Lugano) sulla possibilità di 

effettuare un esercizio di recupero di paracadutisti nel lago (paracadute tipo militare non a vela). 

È stato così formato un gruppo di lavoro con Kumin, Maurizio Vitali (presidente SSS Regione Sud) e 

Pico Trotta quale rappresentante della SSS Ascona. 

L’operazione consisteva nell’apprendere le modalità per recuperare un paracadutista che 

accidentalmente cade nel lago. 

L’operazione ha avuto luogo il 17-18 giugno 2023 antistante il Porto Patriziale di Ascona. Dopo una 

parte teorica dove si sono apprese le conoscenze sull’attrezzatura (paracadute) e le modalità di 

amarraggio nell’acqua, durante la parte pratica una 10ina di paracadutisti si sono lanciati per 

atterrare nell’acqua dove le barche dei soccorritori li hanno recuperati. Tutto si è svolto nel migliore 

dei modi e l’esercizio è stato un successo. Alla giornata hanno partecipato quasi tutte le Società di 

Salvataggio del Lago Maggiore. Un ringraziamento a tutti i partecipanti e soprattutto ai nostri soci 

presenti.  

 

 

BREVETTI 2023 

 

Corsi Salvataggio 

Sono stati organizzati i seguenti corsi: 

 

 CB Modulo Base Pool 4 corsi con 29 brevettati 

 CB Modulo Plus Pool 4 corsi con 28 brevettati 

 CB Modulo Pro Pool 1 corso con   6 brevettati 

 CB Modulo BLS / DAE 3 corsi con 21 brevettati 

 CB Modulo laghi 1 corso con   5 brevettati 

 CB Modulo Fiumi 1 corso con   4 brevettati 

 CA Modulo Plus Pool 1 corso con 16 brevettati 

 CA Modulo Pro Pool 1 corso con   8 brevettati 

 CA Modulo BLS / DAE 2 corsi con 21 brevettati 

Totale 138 brevettati, un grandissimo ringraziamento a tutto il team di istruttori. 

 

 

Corsi Subacquei 

 

Corso Sub D1: 

Sono stati iniziati 2 corsi, il primo da maggio con 4 candidate, il secondo da novembre con                               

3 candidati. Non si è potuto completare la formazione a causa di problemi fisici (difficoltà di 

compensazione) per il corso primaverile, mentre per il corso invernale a causa delle cattive 

condizioni del lago e per le temperature basse. 

Si prevede di recuperare nella primavera 2024 con la completazione dei corsi in sospeso. 

 

Comunque due candidate sono state brevettate: 

 

Corso 1 -  luglio 

 Giorgia Bazzi 

 Lara Poletti 

Un grazie a Gianni e a tutti i collaboratori e aiutanti che hanno contribuito al buon funzionamento 

dei corsi. 
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Manifestazioni 

 

Fuochi pirotecnici 1° gennaio 2023 

Come tutti gli anni abbiamo svolto l’uscita di picchetto per monitorare le imbarcazioni durante lo 

svolgimento dei fuochi pirotecnici che il Comune di Ascona organizza. Tutto si è svolto nel migliore 

dei modi e abbiamo potuto ammirare un bellissimo spettacolo. Grazie a chi ha aiutato. 

 

 

Invece i tradizionali fuochi svolti il 1° agosto non verranno più svolti perché l’occupazione del lungo 

lago da parte dei ristoratori impedirebbero alle numerosissime persone di poterli vedere. 

 

Swissman xtreme triathlon – 24 giugno 2023 

Diventato un appuntamento abituale della primavera questa manifestazione che vede coinvolte 

tutte le Società nel garantire la sicurezza dei partecipanti lungo la tratta a lago. Come sempre 

abbiamo contribuito anche noi, dalle Isole di Brissago fino al bagno pubblico di Ascona, con un 

equipaggio di 3 persone. 

 

Traversata Dirinella Brissago – 01 agosto 2023 

Manifestazione organizzata dagli amici della Verbano Sub Brissago che vede la partecipazione tutti 

gli anni di molti partecipanti alla famosa traversata del Verbano. Anche in questo caso abbiamo 

contribuito alla sicurezza dei nuotatori con la nostra presenza (equipaggio di 3 persone). 

 

Uscite / Eventi 

 

Cena estiva 

Il 13 agosto è stata organizzata l’abituale cena estiva presso il Grotto Rafael a Losone. In una 

bellissima sera d’estate, presenti circa 30 partecipanti tra soci e familiari; abbiamo cantato, ben 

mangiato e divertiti trascorrendo una bella serata di spensieratezza. 

 

Cena Natalizia  

Ci siamo ritrovati venerdì 1. dicembre al Ristorante Seven Easy ad Ascona in 36 soci e familiari 

abbiamo trascorso una piacevole serata con una buona cena. 

 

Attività in sede 

 

Uscita SUB – Fiumi 

Durante l’estate abbiamo effettuato le nostre immersioni sia al lago sia nei fiumi, diverse uscite molto 

apprezzate, ci siamo recati a fare alcune immersioni in Verzasca (ospiti degli amici del GS Verzasca) 

e al Fiume Maggia. 

 

Attività varia 

L’attività in sede è proseguita molto fervida durante tutto l’anno, sono state organizzate le piacevoli 

cene del giovedì dopo l’immersione, sempre ben apprezzate. 

Le uscite subacquee sono quasi sempre state effettuate con l’ausilio del nostro S. Cristoforo, per 

evitare problemi con la navigazione regolare dei battelli di linea al nostro pontile, nei punti 

d’immersione un po’ in tutto il bacino Svizzero del Verbano. 

 

Questi sono i dati che emergono: 

Immersioni per genere:   98 x allenamento  -  25 x corsi  -  122 x lavori vari 

Immersioni 2003 – 2023:  

Un anno non proprio dei migliori in quantità di immersioni, infatti si situa nel gruppo con il minor 

numero di immersioni, da quando ne abbiamo tenuto traccia (2003). 

Speriamo in una frequentazione maggiore dei soci in sede nel corso di questo 2024. 

Immersione per socio: vedi tabella proiettata 
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In fine di questo rapporto vorrei ringraziare tutti i soci che, anche con la presenza ad un solo 

picchetto, hanno dato il loro sostegno alla Società. 

È importante che tutti diano il loro contributo per poter adempiere i nostri compiti e obiettivi. Perciò 

esorto tutti i soci a intensificare, nel limite del possibile, la frequentazione della sede e soprattutto 

nella ripresa, per chi è parecchio tempo che non partecipa, a fare attività che è la linfa vitale della 

società. 

Perciò mi auguro in questo 2024 di vedere aumentata la presenza; abbiamo bisogno di soci che 

siano presenti e allenati sia nella subacquea che nel salvataggio. 

 

Aggiornate i vostri brevetti, partecipate ai corsi proposti in modo da poter svolgere compiti e 

picchetti al meglio. 

 

GRAZIE MILLE A TUTTI !!!!! 

 

Pico parla del “Victor” barca che avevamo prima del S. Cristoforo; un gruppo italiano sta facendo 

delle ricerche per moto vedetta e hanno trovato la nostra prima barca antistante il bagno pubblico  

a circa 98 metri di profondità. Era affondata per un’onda anomala ma fortunatamente nessuno si è 

fatto mal; è stato solo un danno pecuniario. 

 

Diego interviene in merito ai picchetti: chiede se durante il week end si potesse fare magari solo il 

sabato o solo la domenica perché riesce difficile essere presenti tutto il week intero. 

 

La relazione del commissario tecnico viene messa ai voti e accettata all’unanimità.  

 

 

 

5. Relazione del capo materiale 

 

Per conto del capo materiale prendo la parola (Beat) e vi indico i principali avvenimenti. 

 

La mia relazione quest’anno si apre in due tronconi ben distinti, primo mantenimento della sede e  

secondo cronologia del progetto “ultima”. 

 

 Mantenimento sede:  

un lavoro che, come ogni anno, è svolto unicamente per permettere alla sede e al natante di 

svolgere il proprio compito. Più nello specifico per la sede, con il controllo e servizio effettuato 

dalla ditta Draeger al nostro compressore e organizzando la pulizia della sede che come ben 

sapete viene effettuata da una persona esterna alla nostra società. Infine, con i piccoli lavori di 

routine, cioè quello che si rompe viene cambiato o riparato.  

Per quanto riguarda il natante S. Cristoforo il servizio motori e quant’altro si è optato per fare lo 

stretto necessario dato l’imminente rimpiazzo. 

 

 Progetto ULTIMA ovvero l’acquisto del nuovo natante:  

Nell’autunno 2022 il comitato ha abbozzato l’idea di cambiare il S. Cristoforo. Preso a 

conoscenza del fatto che i costi di manutenzione, ovvero servizi, carburante e altro sono sempre 

soggetti ad un costo in crescendo, si è pensato di proporre all’assemblea del marzo scorso un 

progetto sostenibile sia finanziariamente che di pura praticità alla nostra attività.  L’assemblea 

ha dato il nulla osta per l’acquisto del nuovo natante, un Stormer Porter 75! pertanto il progetto 

denominato ULTIMA è ufficialmente partito. 

In primavera 2023 abbiamo stipulato il contratto d’acquisto con il cantiere nautico Santomauro 

di Magadino. Santomauro è giusto ricordare fa da garante e appoggio, dato che la barca 

viene costruita in Olanda.  
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Contemporaneamente ci ha messo sul portale online boat24 la barca s Cristoforo per la sua 

vendita. (Piccola parentesi, nella mia cronologia dell’attuazione del progetto “Ultima” ho 

volutamente omettere i dettagli di cifre e costi, che eventualmente rimando al presidente o alla 

cassiera). 

 

Esplicate le varie formalità il comitato si è lanciato nella campagna di finanziamento, infatti, nel 

mese di luglio grazie all’aiuto di alcuni membri della società abbiamo girato un video esplicativo 

del progetto Ultima con la messa online su eroi locali (un portale Crowdfunding) e su tutte le 

piattaforme social sperando di arrivare a più persone possibili. 

Contemporaneamente sono state inviate per mezzo di un volantino esplicativo del progetto a 

ben 160 ditte nel Locarnese, senza dimenticare gli enti pubblici tipo fondazioni, patriziati e 

naturalmente i comuni, lo sport toto e enti turistici. Per ultimo è partita anche la ricerca di un 

grosso sponsor da abbinare alla barca. 

 

Insomma, per la fine di settembre tre percorsi erano stati tracciati e con l’autunno abbiamo 

incominciato a vedere i primi risultati. Per prima cosa l’idea del Crowdfunding sul portale Eroi 

locali non ha portato i frutti sperati, vuoi per la sua complessità o vuoi semplicemente che l’idea 

che i nostri soci assieme ad amici e famigliari facessero girare il video non ha funzionato. 

Abbiamo raccolto poche migliaia di franchi.  

 

Però grazie al fatto di avere intrapreso varie strade per il finanziamento del natante le cose man 

mano hanno preso una strada soddisfacente. La prima rata del contratto di acquisto è stata 

pagata dalla nostra società grazie agli accantonamenti precedenti contabilizzati, poi con il 

passare delle settimane ecco che i primi soldi sono incominciati ad affluire in special modo da 

ditte private, enti pubblici, patriziati e comuni limitrofi che hanno risposto alla nostra richiesta di 

sostegno. 

 

Nel medesimo tempo il Touring Club Svizzero sezione Ticino si è fatto avanti per avere 

informazioni inerente la possibilità di sponsorizzazione sulla barca. Dopo tante e numerose 

informazioni si è potuto trovare un accordo e difatti pochi giorni abbiamo firmato un contratto 

di sponsorizzazione per una durata di dieci anni. 

Le cose procedevano bene e dopo tre potenziali richieste di informazioni inerenti all’acquisto 

del S. Cristoforo abbiamo finalmente trovato la persona che ci ha comprato il natante. Il sig. 

Guarracino che possiede una ditta di lavori subacquei “la Nettuno” con sede a  Ischia. Ha 

acquistato il natante S. Cristoforo per incrementare la sua flotta. La consegna avverrà nei 

prossimi giorni! 

Riassumendo il progetto Ultima è in fase di conclusione, il comitato è riuscito a superare un 

finanziamento superiore all’80% del costo preventivato senza adoperare i soldi della società e 

non è ancora finita… 

 

Nell’ ultima seduta preseduta dagli attuali membri di comitato si è voluto concludere il progetto 

assegnando un nome al nuovo natante, e credetemi non è stato facile ma la scelta caduta, in 

modo soddisfacente credo per tutti, è MARENCA come il vento forte e robusto che soffia sul 

lago Maggiore.  

La barca ci verrà consegnata nelle prossime settimane, Santomauro ci ha comunicato il                           

15 marzo. Dopo di che verrà organizzato il trasporto e poi preparata con le varie scritte sponsor 

e collaudata ecc.  

 

Il comitato aggiornerà i soci di come e quando verrà inaugurata… il progetto Ultima è alla sua 

conclusione un grazie di cuore a tutti membri di comitato per il grande lavoro svolto, e qui 

bisogna sottolinearlo, in armonia, rispetto e amicizia senza di loro non sarebbe stato possibile. 

 

 

Steve prende la parola e prega di tenere in ordine il proprio materiale in sede. Francesca chiede se 

tutti possono partecipare ai picchetti…sì certamente! 

 

 

Non essendoci altre domande o interventi, la relazione viene messa ai voti e accettata all’unanimità. 
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6. Relazione del cassiere e discussione dei conti 

 

 

Seline procede con la lettura dei conti della Società di Salvataggio di Ascona e del rapporto: 

 

 

 

Bilancio al 31.12.2023 
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Conto Economico al 31.12.2023 
 
 
 

 
 

 

   NB: Le entrate derivano principalmente dalla sponsorizzazione / finanziamento del nuovo natante 

che quindi portano l’esercizio 2023 ad avere un utile. 
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RAPPORTO DELLA CASSIERA – ESERCIZIO 2023 

 

I conti per l’esercizio 2023 della Sub Ascona si presentano con un attivo di Fr. 86'178.36 e più 

precisamente la cassa Fr. 87.20, il conto ordinario della banca Fr. 6'813.98, il conto risparmio 

investimenti futuri di Fr. 28'779.42, il conto “battello” di Fr. 5'729.21, i debitori di Fr. 2'970.00 e il Natante 

di Fr. 38'782.20. 

Per quanto concerne il passivo il conto deposito chiavi sede Fr. 630.00, il conto riserva investimenti 

futuri Fr. 47'700.00 e il capitale proprio con un saldo di Fr. 7'346.09.  

 

Risulta quindi un utile d’esercizio di Fr. 5'502.27. 

 

Passando al conto economico il totale dei ricavi ammonta a Fr. 103'493.97. 

Dove si può notare il contributo per il nuovo natante di Fr. 21'440.21 grazie agli sponsor, ai ricavi 

prestazione e ai sussidi del cantone e comune di Ascona. 

Mentre il totale dei costi ammonta a Fr. 97'991.70 dove si può notare che le spese maggiori sono 

dovute ai costi prestazione, all’ammortamento e all’acquisto del materiale tecnico. 

 

La differenza quindi tra i costi e i ricavi porta l’esercizio 2023 a chiudere con un utile di Fr. 5'502.27. 

 

La relazione della cassiera è messa in votazione e accettata all’unanimità. 

 

 

7. Rapporto dei revisori 

 

 
 

La relazione dei revisori è messa in votazione e accettata all’unanimità. 
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8. Nomine statutarie 

Steve ringrazia tantissimo Pico per il lavoro svolto in questi tanti anni. Chiede in sala se qualcuno 

vorrebbe prendere il suo posto ed eventualmente di pensarci e farlo sapere al comitato. 

 

9. Prestito ponte Banca Raiffeisen (residuo saldo nuovo natante) 

In primis si doveva finanziare il natante con un contratto leasing. Visto che le entrate da 

sponsor/enti pubblici etc. sono state cospicue siamo arrivati a coprire l’80% del costo totale. 

Visto che la sovvenzione da parte del cantone arriverà solo dopo l’entrata d’immatricolazione 

del natante e vista la mancata liquidità attuale, la Banca Raiffeisen ci ha proposto di aprire un 

prestito “ponte”; come garanzia vi sarà il fondo versato dal Cantone. Pratica che viene fatta 

molto spesso. 

Si mette ai voti la trattanda che viene accettata all’unanimità. Steve ringrazia tutti per la fiducia. 

 

10. Preventivo 2024 

CONSUNTIVO 2023 - PREVENTIVO 2024 
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Le spese preventivate nel 2024 ammontano a Fr. 86'850.00 dove si può notare le maggiori spese per 

l’acquisto di materiale tecnico e costi prestazioni. 

Mentre gli incassi preventivati sono di Fr. 82'850.00 le maggiori entrate le possiamo notare dai 

contributi enti pubblici e dal ricavo di prestazioni. 

Il preventivo si presenta quindi con un deficit di Fr. 4'000.00 

Il preventivo 2024, senza nessuna modifica, viene messo ai voti e accettato all’unanimità. 

 

 
 

 

11.  Adeguamento tassa sociale 

Steve comunica la proposta del comitato valida dal 2025 di aumentare la tassa sociale (vedi tabella 

proiettata). Quote “adulti” aumenta di Fr. 50.00/anno e per “ragazzi” aumento di Fr. 20.00/anno. 

L’adeguamento viene accettato all’unanimità così come proposto. 
 

 
 

 

12. Programma annuale 

 

Picchetti 

La nostra Società sarà di picchetto:  

 Picchetto 1 dal 10 al 16 giugno 2024 

 Picchetto 2 dal 29 luglio al 04 agosto 2024 

 Picchetto 3 dal 16 al 22 settembre 2024 

Vi ricordo che tutti i soci attivi sono chiamati a partecipare ai picchetti, come indicato nel 

regolamento interno dei picchetti, in modo da svolgerli al meglio. 

 

Il regolamento prevede anche che ogni socio cerchi di ottenere il brevetto di salvataggio, essendo 

la nostra attività preposta al salvataggio; ogni socio deve avere questo requisito. Corsi ne sono 

organizzati parecchi perciò l’occasione non manca. 

 

Immersioni e esercitazioni 

Principalmente si completeranno i corsi sub in sospeso che non siamo riusciti a terminare l’anno 

scorso. Inoltre, si dovranno incentivare le immersioni durante tutto l’anno per restare allenati e pronti 

per i picchetti ma anche per la normale attività ricreativa. 
 

Corsi 

 Corsi modulo BASE – PLUS – PRO POOL 

 Corsi modulo BLS / DAE 

 Aggiornamenti modulo BASE – PLUS - PRO POOL 

 Aggiornamenti modulo BLS / DAE 

 Corsi Moduli Salvataggio Laghi + Fiume 

 Corsi Aggiornamenti Moduli Laghi + Fiume 

 Corsi Sub D1 e D2 

 

Manifestazioni:  

 Fuochi Ascona – 1. gennaio 2024 

 Balloon Ditching 24 – 15 giugno 2024 

 Swissman Xtreme Triathlon – 22 giugno 2024 

 Traversata Dirinella / Brissago – 1. agosto 2024 
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Uscite / Eventi: 

 Uscita Sub a Cannero – settembre / ottobre 

 Uscite sub Fiume (Maggia e Verzasca) – aprile / settembre 

 Cena estiva – luglio / agosto 

 Uscita SUB/enogastronomica – ottobre 

 Cena di Natale – dicembre 

 

Altre manifestazioni o eventi possono essere organizzati da altri enti durante il corso dell’anno a cui 

saremo invitati a partecipare; in questi casi provvederemo ad avvisare i soci e organizzarci di 

conseguenza. 

 

Per concludere, molto importante, sul nostro sito trovate tutte le informazioni e dettagli di ogni 

attività, evento, manifestazione e corsi. Consultatelo! www.subascona.ch. Grazie a Beat per l’ottimo 

lavoro svolto per la tenuta a giorno del sito. 

 

 

Il programma annuale viene messo in votazione e accettato all’unanimità. 
 

 

 

13. Proposte dei membri (le proposte sono da inoltrare per iscritto al comitato 5 giorni prima  

 prima dell’Assemblea Art. 4 cpv. 3 Statuto) 

 

Nessuna proposta scritta è arrivata. 

Francesca Flammini interviene chiedendo se non si sia mai pensato alla lotteria con i libretti con 

estrazione a fine anno oppure a un banco del dolce. Steve dice che finora queste idee non sono 

mai state prese in considerazione ma chi volesse portare un progetto sarà ben accetto e poi 

valutato. 

 

  
 

14. Eventuali 

 

 Etienne Jacot interviene salutando i presenti e dice di fare richiesta alla Federazione per un 

eventuale contributo; saranno ben contenti di sostenere la società. 

 

 Anna Nizzola prende la parola e si presenta; ha preso il posto di Boris Donda nella 

Commissione Acque Sicure. Non fa sub ma canyoning. Ringrazia per l’invito ed è a 

disposizione per eventuali domande. 

 

 Maurizio Vitali saluta la sala e ringrazia per l’invito a nome della regione sud. Ringrazia per 

tutto quello che la società fa. Informa che il comitato della regione sud è stato cambiato ed 

è stato rinnovato (a parte Maurizio). Maurizio è entrato a far parte della commissione acque 

sicure. 

 

 Come socio, Maurizio, ci tiene che tutti i soci aggiornassero i brevetti. Farà un lista con le 

scadenze etc. 

 

 Diego prende la parola e informa che sul sito del Gruppo Sub Verzasca c’è un codice QR 

che permette di iscriversi a un gruppo/chat in whatsapp “immersioni in Valle”. Comunica che 

da metà giugno a metà agosto (durante i weekend e i festivi) vengono svolti i picchetti sul 

fiume; chi vorrà partecipare è ben accetto. L’11 maggio  2024 verrà svolta la giornata 

d’istruzione al picchetto. 

 

 Beat prende la parola e legge e ringrazia ancora Pico leggendo un bellissimo biglietto di 

ringraziamento e viene consegnato a pico un pensiero.  

http://www.subascona.ch/
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L’assemblea si chiude con un applauso alle ore 20.30. 
 

La segretaria: 

Tanja Regazzi 
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Ascona, 24 febbraio 2024 

 

 

 

CONVOCAZIONE ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA 
 

 

I membri della Società Svizzera di Salvataggio, Sezione di Ascona, sono convocati all’Assemblea 

Generale Ordinaria che si terrà 

 

 

 

TRATTANDE: 

1. Accettazione del verbale dell’ultima Assemblea  

 (visionabile sul sito http://www.subascona.ch/download.html) 

2.  Nomina di due scrutatori  

3.  Relazione del Presidente  

4.  Relazione del Commissario Tecnico  

5.  Relazione del capo materiale 

6.  Relazione del cassiere e discussione dei conti 

7.  Rapporto dei revisori  

8.  Nomine statutarie 

- Sostituzione Commissario Tecnico 

9.  Prestito ponte Banca Raiffeisen (residuo saldo nuovo natante) 

10.  Preventivo 2024 

11.  Adeguamento tassa sociale  

12.  Programma annuale  

13.  Proposte dei membri (le proposte sono da inoltrare per iscritto al comitato 5 giorni    

 prima dell’Assemblea Art. 4 cpv. 3 Statuto) 

14.  Eventuali  
 

 

Certi di poter contare sulla vostra presenza, vi porgiamo i più cordiali e sportivi saluti.  

 

 

SOCIETA’ SVIZZERA DI SALVATAGGIO  

Sezione di Ascona  

Il Presidente: Steve Mattei 

 

 

 

 

Vicolo Pasini 12 - 6612 Ascona 

IBAN: CH05 8080 8006 1923 3480 5 

Natel 079 686 76 76 

e-mail: office@subascona.ch 

 

MARTEDI’ 12 MARZO ALLE ORE 19.00 

presso la Sala dell’Asilo Comunale di Ascona 

 
 

http://www.subascona.ch/download.html
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